
智行理财网
整合投资领域(投资合作是资源整合吗)

1月6日，驻马店市召开国有投融资企业整合工作推进会，研究解决国有投融资企业
整合工作推进中遇到的问题。市委副书记、市长朱是西出席会议并讲话，强调各级
各有关部门要统一思想、提高认识，
加快国有投融资企业整合
，支持两大投资集团做大做强，
助力驻马店高质量跨越发展。市委常委、常务副市长金冬江主持会议。

朱是西在讲话中指出，
组建市产业投资集团、城乡建
设投资集团是大势所趋
，既是实现国有企业高质量发展的必然要求，也是驻马店市适应当前经济社会发展
的客观需要。各级各有关部门和企业要站位全局、着眼长远，从加快全市高质量跨
越发展的高度来充分认识国有投融资企业整合的重大意义，进一步统一思想、提高
认识，加强统筹协调、狠抓工作落实，依法依规、合法合规，加快国有投融资企业
整合，支持好两大投资集团做大做强。

朱是西强调，要建立现代企业制度，完善法人治理结构，按市场规律和制度章程办
事，实行市场化运作。要注入有效资产，降低负债率。全面清查有效资产，摸清家
底，抓紧推进优质资产注入工作，提高两大投资集团信用等级，增强持续融资能力
。找准定位、聚焦主业，产投集团侧重于扶持产业发展，围绕打造产业发达之城，
着力支持高新技术产业、新兴战略性产业的培育和发展；城投集团则主要服务城乡
建设，完善城市功能、提升城市形象，做大做强城市，助推乡村振兴。要拓展经营
业务范围，提升“造血”能力。更新观念、主动出击，盘活存量资产，拓宽运营范
围，推动国有资产资本化、证券化，提高盈利能力。要建立科学的选人用人机制，
按照精干、高效、专业的要求，严格把关，力争班子组建、人员招聘尽快到位，为
两大投资集团高质量发展提供坚实的人才支撑。要加强统筹协调、狠抓工作落实，
科学管理、强化考评，支持好两大投资集团在市场经济发展的大潮中不断做大做强
，实现可持续健康发展。

金冬江就加快国有投融资企业整合工作提出具体要求。会议听取国有投融资企业整
合工作推进情况汇报，有关县区和市直相关部门负责同志分别作了发言。
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